



FILA BRASILEIRO

Proviene de perros traídos por los colonizadores de Brasil que se usaron para perseguir a los esclavos fugitivos de las plantaciones azucareras, incluso los usaban para reprimir amotinamientos de los mismos. Luego, con el auge del ganado en ese país fue utilizado como boyero, pero especialmente para defender a las reses de los cuatros e invasores de tierras.

El estándar FCI en su parte de Comportamiento/temperamento dice:

“Posee valentía, determinación y brío notables. Con sus amos y la familia es dócil, obediente y extremadamente tolerante con los niños. Su fidelidad es notoria, pues busca con insistencia la compañía de sus amos. Una de sus características es ser desconfiado con los extraños.

Es de naturaleza tranquila, lo cual revela un seguridad y confianza en sí mismo muy propias de su carácter. Se adapta perfectamente bien a ambientes nuevos y ruidos extraños. Es un extraordinario guardián de las propiedades, y es, por instinto, un perro de pastoreo para el ganado vacuno, así como también un cazador de animales grandes.”